

—• L'actu en bref

OUVERTURE DU NOUVEAU SITE AFORP SUR LE CAMPUS CACHAN EN SEPTEMBRE 2024 : une nouvelle école pour l'industrie !



Le groupe AFORP œuvre pour le développement des compétences industrielles pour les salariés ou futurs salariés. Leur implantation bénéficie à l'emploi dans les territoires et permet également de cultiver une image positive de l'industrie française.

Quelques chiffres clés de l'AFORP :

- 1750 alternants formés chaque année
- + de 3900 salariés formés chaque année
- + de 400 demandeurs d'emplois formés
- Près de 2000 entreprises partenaires

Le site d'Issy les Moulineaux, devenu trop petit a déménagé pendant l'été 2024 dans l'un des plus grands campus d'Ile-de-France, le Campus de Cachan. L'AFORP côtoiera ainsi l'IUT de Cachan, le lycée polyvalent, deux écoles d'ingénieurs (l'EPF Engineering School et l'ECAM EPMI), une Ecole de commerce... L'offre en formation continue et en alternance, permettra de répondre aux besoins de l'industrie, et de mettre en œuvre de nouveaux cursus de formation en informatique. L'objectif pour ce nouveau site est d'atteindre les 750 alternants d'ici 2027.